

PJS

Sumbawa: Dukung Ketahanan Pangan Nasional, Polres Sumbawa Laksanakan Penanaman Jagung Serentak 1 Juta Hektar

Syafruddin Adi - SUMBAWA.PJS.OR.ID

Jan 21, 2025 - 17:36



Sumbawa NTB -Dalam rangka mendukung ketahanan pangan nasional, Polres Sumbawa bersama Pemerintah Kabupaten Sumbawa dan Instansi terkait lakukan penanaman jagung serentak seluas 1 juta hektar bersama Kapolri, Panglima TNI dan Menteri Pertanian secara virtual, Selasa (21/01/25) pagi.

Kegiatan Penanaman Jagung Serentak 1 Juta Hektar seluruh Indonesia tersebut merupakan kerja sama antara POLRI, Kementan RI, GAPKI, Perhutani, Inhutani, Swasta, dan Swadaya Petani dalam rangka Swasembada Panga.

Kegiatan yang berlangsung di lahan perkebunan jagung samota Kelurahan Brang biji tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi S.H, S.IK, M.AP., bersama Wakapolres Sumbawa Kopol Ricky Yuhanda S.E, S.IK., M.M., para PJU dan Kapolsek jajaran, dan dihadiri oleh Pemerintah Kabupaten Sumbawa yang di wakili oleh Kadis Pertanian Ir. Ni Wayan Rusmiati M.Si., serta para tamu undangan yang terdiri dari perwakilan Kodim 1607/SBW, Kejaksaan, Dinas Pangan, Bulog, pihak Swasta dan Perwakilan Kelompok Tani setempat.

Dalam sambutannya, Kapolres Sumbawa menyampaikan amanat Kapolda NTB bahwa Ketahanan pangan merupakan pilar utama dalam menjaga stabilitas dan kesejahteraan masyarakat sebagai wilayah dengan potensi sumber daya alam yang besar.

"kita memiliki tanggung jawab bersama untuk mengoptimalkan potensi tersebut demi menciptakan kemandirian pangan, keterangan import dan meningkatkan kesejahteraan petani lokal." terang Kapolres.

Sambunganya, bahwa kegiatan penanaman jagung serentak ini sebagai bentuk implementasi program astra cita dari arahan Presiden Republik Indonesia agar seluruh elemen masyarakat, termasuk aparat keamanan turut serta dalam menjaga stabilitas pangan Nasional, saya berharap kegiatan ini tidak berhenti disini tetapi menjadi awal dari gerakan berkelanjutan dalam membangun ketahanan pangan.

Polri melalui peran Bhabinkamtibmas akan terus mendukung berbagai program ketahanan pangan, " kami akan memastikan program ini berjalan efektif, transparan dan memberikan manfaat langsung kepada masyarakat." ucap Kapolres.

AKBP Junaedi juga menyampaikan pesan bahwa kepada seluruh anggota polri khususnya polda NTB khususnya Polres Sumbawa, agar terus berperan aktif dalam program - program serupa di masa depan sebagai wujud pengabdian kita kepada masyarakat.

"kegiatan ini sebagai langkah nyata menuju kemandirian pangan di Nusa Tenggara Barat dan keberkahan serta kesuksesan bagi kita semua." kata Kapolres.

Sementara itu, penyampaian dari Bupati Sumbawa yang diwakilkan oleh Kadis Pertanian menyatakan dukungan serta apresiasi kepada Polri khususnya Polres Sumbawa dan jajarannya yang telah menyelenggarakan kegiatan ini, serta

apresiasi terhadap jajaran Bhabinkamtibmas Polres Sumbawa yang selama ini sudah bekerja dan senantiasa membantu dan mendukung ketahanan pangan di tiap wilayah masing-masing.

"Terima kasih kepada bapak Kapolres Sumbawa beserta jajaran yang telah menyelenggarakan kegiatan ini dan diharapkan kedepannya kegiatan Penanaman Jagung Serentak seperti ini agar diselenggarakan secara rutin." ucap Kadis.

Bahwa dalam kegiatan Penanaman Jagung Serentak 1 Juta Hektar ini merupakan kerja sama antara Kementerian Pertanian dengan TNI - POLRI.

"Khusus untuk komoditi Jagung pelaksanaannya berikan kepada Kapolres seluruh Indonesia sedangkan untuk komoditi Padi diserahkan pelaksanaannya kepada Dandim Seluruh Indonesia" ucapnya.

Kegiatan pagi itu kemudian di lanjutkan dengan penyerahan bantuan bibit jagung kepada perwakilan kelompok tani secara simbolis serta dilanjutkan dengan kegiatan penanaman jagung secara serentak dan bersama-sama sebagai wujud semangat gotong royong dalam mewujudkan ketahanan pangan nasional. (Adb)